

## BAB V

### SIMPULAN DAN SARAN

#### A. Simpulan

Berdasarkan tujuan hasil dari penelitian dan pembahasan maka dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Perilaku *bullying* siswa di SMA Negeri 1 Welahan Jepara yaitu bentuk perilaku *bullying* yang ada di SMAN 1 Welahan yaitu *bullying* verbal (mengejek, mengejek dengan nama panggilan orang tua, berkata tidak sopan, memanggil dengan nama julukan, serta menggossip) sedangkan *bullying* fisik tidak ada disana.
2. Strategi guru Pendidikan Agama Islam dalam mengatasi perilaku *bullying* Siswa di SMA Negeri 1 Welahan Jepara yaitu *Pertama*, dengan tindakan preventif (pencegahan), *Kedua*, tindakan represif, dengan cara bimbingan dan nasihat. *Ketiga*, pendekatan restoratif, dengan cara tanggung jawab dan perbaikan. *Keempat*, tindakan kuratif dengan cara menegakkan kedisiplinan sekolah, dan penerapan sanksi.

## B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan simpulan, maka saran yang dapat peneliti rekomendasikan dari strategi guru Pendidikan Agama Islam dalam mengatasi perilaku *bullying* Siswa di SMA Negeri 1 Welahan Jepara yaitu sebagai berikut :

### 1. Bagi pihak sekolah dan para guru

Kami berharap dari pihak sekolah terutama guru kelas untuk bisa meningkat tentang pemahaman mengenai perilaku *bullying* di sekolah, selalu siaga dan memberi pengawasan penuh terhadap siswa secara menyeluruh yang terkait dengan aktivitas siswa di sekolah, sehingga dapat menyelesaikan permasalahan tersebut dengan menggunakan strategi yang baik dan tepat untuk mengatasi perilaku *bullying* yang terjadi pada siswa.

### 2. Bagi Siswa

Untuk siswa kami menyarankan agar hendaknya paham akan perbuatan buruk yang berupa *bullying* dan tidak diperlakukan tindakan tersebut terhadap sesama temannya, selalu bersikap baik dan memiliki rasa kasih sayang terhadap sesama dengan menghormati kekurangan orang lain dan tidak membicarakan keburukan orang lain meskipun itu benar, sehingga perilaku *bullying* di sekolah dapat teratasi.

### C. Penutup

Demikian skripsi yang peneliti tulis, semoga bermanfaat bagi para pembaca. Penulis menyadari bahwa tidak ada sesuatu yang sempurna di dunia ini, sehingga kritik dan saran yang membangun untuk perbaikan penulisan dikemudian hari sangat penulis harapkan.

